



Que pense un élève quand il est exclu de cours ?

publié le 30/06/2025

Article des Cahiers pédagogiques

Descriptif :

Pourquoi et comment exclut-on ponctuellement un élève de la classe ? Que ressent-il ? Que vivent les autres acteurs ?

Pourquoi et comment exclut-on ponctuellement un élève de la classe ? Que ressent-il ? Que vivent les autres acteurs ? La plateforme Vécudexclu donne à entendre dix situations réelles d'exclusion scolaire, racontées par celles et ceux qui les ont vécues. Un outil inédit pour interroger les pratiques, croiser les regards et ouvrir le débat sur les manières de faire face aux désordres scolaires. Entretien avec Audrey Murillo au nom de l'équipe de chercheurs en sciences de l'éducation et de la formation ayant contribué à la plateforme.

Lien vers l'article : <https://www.cahiers-pedagogiques.co...>

Lien vers la plateforme Vécudexclu : <https://comprendreleseleves.ensfea....>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.